
 geplantes HackbookErledigt

Beitrag von „Fredde2209“ vom 26. Oktober 2016, 21:47

Ich hätte im übrigen die paar Tage jetzt noch gewartet mit dem zurück schicken des
Notebooks. Morgen kommen ja die neuen Macs raus und möglicherweise mit einer kabylake
CPU. Das hieße, dass es durchaus möglich wäre das notebook mit Version 10.12.1 ans laufen
zu bekommen.
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28990-geplantes-hackbook/?postID=269214#post269214

